

Medienmitteilung

Bedingter Rückzug Kulturland-Initiative

BDP setzt sich erfolgreich für den Schutz des Bauernlandes ein

Als Mitinitiantin der Kulturlandinitiative nimmt die BDP Kanton Bern erfreut zur Kenntnis, dass die wesentlichen Forderungen der Initiative im verabschiedeten Gegenvorschlag erfüllt sind und somit die Initiative bedingt zurückgezogen wird.

Am 11. Juni 2014 haben die BDP Kanton Bern, die Grünen Kanton Bern und der Berner Bauernverband gemeinsam die Kulturland-Initiative eingereicht. Die kantonale Initiative fordert die Erhaltung von genügend landwirtschaftlich nutzbarem Kulturland und wirksame Massnahmen gegen die Zersiedelung, ohne dabei die Entwicklung des Kantons zu blockieren.

Die BDP als Mitinitiantin nimmt erfreut zur Kenntnis, dass die wesentlichen Forderungen der Initiative im Gegenvorschlag erfüllt werden und dadurch eine zeitnahe Umsetzung der Anliegen ohne den Umweg über eine Volksabstimmung ermöglicht wird. Die BDP hat sich aktiv an der Erarbeitung des nun vorliegenden Kompromisses beteiligt.

Es ist nun auch an den Gemeinden das Verdichtungspotenzial zu nutzen.

In welchem Rahmen dies erfolgen sollte hat die BDP in einem Grundsatzpapier dargelegt:

http://www.bdp.info/data/uploads/be/positionen/partieprogramm/raumplanungpositionspapier_def.pdf

Auskunft:

Heinz Siegenthaler, Co-Präsidium Initiativkomitee
Tel: 079 813 24 34

Ulrich Stähli, Grossrat
Tel: 079 913 73 23

17. März 2016